



Einladung

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger aus Rollesbroich,

wie im letzten Bürgerbrief mitgeteilt, nimmt Rollesbroich am diesjährigen StädteRegionalen Wettbewerb "Unser Dorf hat Zukunft" teil.

Mit dieser Einladung will ich Sie über Einzelheiten zum Ablauf der Bereisung in unserem Dorf informieren und Sie herzlich zur Teilnahme am Ende der Bereisung am Dorfladen einladen.

Die Bereisung durch die Bewertungskommission erfolgt am

Mittwoch, 25. September 2024, in der Zeit von 13:15 bis 15:15 Uhr.

Die Bewertung erfolgt in 5 Themenbereichen:

- 1) Entwicklungskonzepte und deren Umsetzung
- 2) Wirtschaftliche Entwicklung (inkl. Landwirtschaft)
- 3) Soziale und kulturelle Aktivitäten
- 4) Baugestaltung und Entwicklung
- 5) Grüngestaltung und Dorf in der Landschaft

Zur Bewertungskommission der StädteRegion Aachen gehören u.a. 5 Mitglieder, die für die 5 Themenbereiche jeweils zuständig sind.

Aus unserem Dorf wurden ebenfalls 5 Personen berufen, die zu den o.g. Schwerpunktthemen unser Dorf während der Rundfahrt präsentieren. Diese Personen sind:

1) Karl – Heinz Hermanns, 2) Benno Marx, 3) Sandra Zumbrägel, 4) Michael König, 5) Reinhold Köller
Zusätzlich wird auch der Bürgermeister der Gemeinde Simmerath, Herr Bernd Goffart, an der Bereisung teilnehmen.

Der Start der Rundfahrt durch den Ort mit einem Kleinbus ist am Dorfplatz mit folgender Wegstrecke:
Rolandstrasse – Mühlenweg - Dürener Str. – Bachhof - Industrie-und Gewerbegebiet - In Kringsweide –
Steinrötschstraße - Dürener Str. – Kreisverkehr – Deffertsfeld – Baugebiet In der Schlad - Herrbergstraße-
Steinrötschstrasse – Äuchesgasse - Otto-Voss-Str. - Parkplatz Friedhof.

Am Friedhofsparkplatz werden unsere beiden Kindergärten jeweils einen Beitrag der Kommission präsentieren.

Das Ziel ist dann der Dorfladen, wo auch ab ca. 14:30 Uhr der Abschluss der Bereisung ist. Ich lade alle Einwohner von Rollesbroich ein, möglichst bis 14:30 Uhr zum Dorfladen zu kommen. Die Anwesenheit vieler Bürger wird die Bewertung deutlich unterstützen. Schon jetzt danke ich allen, die sich beim Wettbewerb für unser Dorf einbringen.

Ausdrücklich bitte ich darum, die Dorffahnen an den Häusern aufzuhängen.

In der Hoffnung, viele Bürgerinnen und Bürger begrüßen zu können, verbleibe ich,